

30/08/2021

## **Limarí: Tercera etapa de operativo antidrogas permitió la formalización de un imputado y la incautación de 269 kilos de marihuana**

Con la formalización de un imputado que quedó en prisión preventiva, con un plazo de investigación el 100 días, la Policía de Investigaciones y la Fiscalía de Ovalle, culminaron las diligencias previas para las imputaciones del llamado “operativo Mantos Verdes”, que permitió sacar de circulación alrededor de 750 kilos de cannabis procesada, dinero en efectivo, vehículos de alto valor, armas y explosivos.



La operación Mantos Verdes se desarrolló en tres fases y en la última se incautaron 269 kilos aproximadamente de marihuana procesada, con un total de 11 sujetos detenidos.

“Inicialmente empezó como un clan familiar, pero finalmente fuimos estableciendo que se trataba de una organización criminal con estructura definida y roles definidos, donde había un financista, brazos operativos y sujetos que efectuaban cobertura con armamento para evitar quitadas de drogas y el accionar policial”, dijo el Comisario Miguel Cabezas, jefe de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado de la PDI.

La investigación se centró en las comunas de Punitaqui, Combarbalá y la localidad de Manquehua, lugares donde la PDI encontró la droga y en algunos casos, armas, vehículos e incluso explosivos para la protección de los imputados y de los bolones de marihuana, según se investiga de manera formal.

Al respecto, el fiscal jefe de Ovalle, Carlos Jiménez, resumió que ya hay 11 imputados formalizados desde que en febrero pasado se iniciaron las detenciones e incautaciones. Hay algunos casos en que las investigaciones están judicialmente cerradas y esta última que se inició de manera formal.

“El delito base es el tráfico de drogas y durante esta investigación hemos incautado armas de fuego y explosivos, lo que demuestra la estructura de esta banda delictiva. Inicialmente se trataba de un clan familiar y durante toda esta investigación se ha podido establecer que no solo es un clan familiar, sino toda una estructura de distintas personas que trabajan para la organización, cumpliendo distintos roles, no solo la cosecha y cultivo, sino que también por cierto labores de protección. Lamentablemente estamos enfrentados a esta realidad donde ya no es el simple cultivo de marihuana, sino que hay toda una organización y con logística. Derechamente organizaciones criminales”, dijo el fiscal Jiménez.

En tanto, el Delegado Presidencial del Limarí, Iván Espinoza, resaltó que el operativo de la PDI “duró mucho tiempo y sin el Ministerio Público, esto no habría llegado a un resultado eficiente y oportuno. Es una tercera etapa, más de un año de trabajo, hay que destacarlo con creces. El significado económico, si llegaba a los usuarios, es 3.750 millones de pesos”, dijo.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369